

5月11日～5月15日の4泊5日、沖縄平和行進に大阪支部青年部から2名、執行部1名が参加しました。

#### 1日目

5月11日～15日にかけて沖縄平和行進に初めて参加してきました。

総勢80名の参加による三単産結団式が行われて各自の決意表明と鈴木中央執行委員長からのお言葉もありこの沖縄に来て見て次世代に繋いでいく思いを改めて感じました。

その後にあった勉強会では平和ありきの労働運動をあらためて伝えていくことと沖縄の港湾情勢を聞くと負けてられない強さを感じました！！

#### 2日目

三単産で集合写真撮りひめゆり資料館、旧海軍豪に視察行きました！

若い女性が学徒隊として戦禍に巻き込まれた、ということを考えると胸が苦しくなります。

今まで映像や言葉でしか知らない戦争を写真、実物の武器等で感じて来ました。

海軍豪での館長の貴重な話を聞かせていただき、その後に展示物を見ていたら胸が締め付けられる想いでした！二度とおこしていけない戦争、そして向かってはいけない戦争を感じました。

昼からは全国結団式に参加し、全国からの参加者と共に明日の平和行進に向けて決意を新たにしました！

#### 3日目 沖縄平和行進

午前糸満市役所からひめゆりの塔へ、昼食後ひめゆりの塔から平和記念公園までの約12キロを700名ほどの仲間と行進！シュプレヒコールあげて声も張り上げて天気もよくて最高の行進でした！

夜からは沖縄の地本でBBQ！全国にはたくさんの仲間がいる！力強い楽しい時間でした！

沖縄青年部の皆さん、準備からすべての用意ありがとうございました。

全ての日程を終えて「行ってみたらわかるよ」っていろんな方々に言われてきましたがまだ一度行っただけですがこの熱量は行ってみないと感じれないものだと思います。

関わっていただいた皆さまありがとうございました。これからもよろしく願いします！！

#### 4日目

沖縄コンベンションセンターにて県民大会に参加しました。1400人ほどの参加者のなか、基地なき沖縄実現に向けて熱い決意に胸が熱くなりました！

その後3か所の視察でした。日々の生活に基地があり毎日の負担を考えると苦しい気持ちになりました！

オスプレイの数も増えているとのことでした。

最後の懇親会、団長の言葉で全国には仲間がいるという自信をもってこれからも活動に取り組んでいきましょう。今回全員が自覚を持って行動してくれたおかげでまとまりが出てよかったと言っていました！！

5 日目

辺野古視察

大阪支部単独で、辺野古基地の搬入をさせない反対運動を見て来ました！

辺野古基地建設は地盤の緩みがあるようで大幅に工事が遅れているようです！

今回この機会に関われたことで終わるのではなく微力ながら伝え、話し合いながら活動し行動で示し引っ張って後輩達の模範となれるよう日々努力していきたいと思います。

全国の仲間、共に頑張りましょう！